
１１月委員会 議事録 

 

日 時：平成２５年１１月１３日（水）午後７時より 

場 所：銀座「東京都中小企業会館８階・Ａ会議室」 

議 長：戸島副会長 

    参加者（会 長）多田（都硝協） 

（副会長）吉田（ｸﾞﾙｰﾌﾟ 201）、戸島（銘青会）、清弘（照和会）、 

（理 事）保志場（銅友会）、岩窪（東資協）鈴木（照和）、 

杉山（東青協）、河野（管工事）、 

（幹 事）木下（管工事）、木村（記章）、野上（東硝協） 

事務局：濱 本 

 

  戸島副会長が開会を宣し、議長となり、多田会長より挨拶があり、各委員会の報告に入った。 

 

（多田会長挨拶） 

   来週に迫った講習会の最後の打ち合わせと、新年会の企画のツメを本日行って行きたいと思いま

す。また、11月 8日に全青中の講習会に行ってきまして、関ブロの代表としてプレゼンテーション

を行ってきましたが、３位以内に入選できませんでした。来年度の全青中会長に岩手県の佐藤会長

がなる予定です。 

（報告・審議事項） 

  多田会長：来年度関ブロの改選があり、関ブロの役員から全青中の役員になることができます。関

ブロの中から全青中の役員を輪番制にするのは良くないとして、現役の理事が残るとい

う話が出ております。来年もう一度、全青中の出向を認めてほしいと思い、この場でご

報告申し上げます。 

  岩窪理事：硝子組合の判断はどうですか。この場でＯＫを出しても硝子組合でＮＧが出たら意味が

ないのでは？ 

  多田会長：硝子組合は問題ないと思います。 

  戸島副会長：これまでの実績を踏まえて、今一番勢いののっている多田会長に、このままの勢いで

全青中の役員を継続してほしいと思います。 

  上記を踏まえて、委員会の場で反対意見はないが、理事会での議決に任せることとなった。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

１．総務委員会 保志場氏 

（１）11月 20日（水）講習会について 

・看板の文字は、前回と同様の形とすることとなった。 

・当日、18時 00分集合となっているが、17時 30分に集合と変更となった。 

・事前に懇親会に申込みのない人から、当日懇親会に出席希望の方には、差額の３，０００

円徴収することとなった。 

・収支予算案については、事務局の失念により、添付していなかったため、翌日（１４日）に

理事メールで送信することとなった。 

２．運営委員会 鈴木氏 

（１）新年会について 

・時間は、前年を踏襲し、１７時００分～１８時３０分を講演会とし、１９時００分～パー

ティーを開催する。 

・会費は１万円とし、そのうちの５００円を寄付とする。 

・アイメイトのクイズ大会を実施し、岩窪理事が全面的に行うこととなり、その内容は、ア

イメイトに特化したものである。 



・１２月中に予算案を作成し、料理は７，０００円を予定 

・開催案内には、「２０周年」を強調して作成する。 

・アイメイト協会に連絡し、パンフレットを送付してもらう。（照和会３０部、東印工５０部、

グループ２０１ １００部）→１１月１４日アイメイトに連絡し、３００部送付してもら

うこととなった。 

・講師のテーマはオリンピックを予定していますが、他におもしろいテーマがあれば、変更

します。 

３．広報委員会 戸島氏 

（１）１０分間プレゼンについて 

   １２月の１０分間プレゼンは、東京都資源回収事業協同組合の岩窪宏明氏に依頼 

４．その他 

  ※１月の委員会は、予定ですと１月８日（水）となっていますが、年始ということもあり、１

週ずらし、１月１５日（水）に開催いたします。 

  ※本来であれば、今月の委員会で、「技術・技能継承事業」について東京都中小企業団体中央

会・労働課長・三原氏より制度利用の説明をしていただく予定でしたが、都合があわなく

なり、１月の委員会の時に、説明をしていただきます。 

 

 


